



のびのび児童クラブだより

令和4年度 3月号No.2



春の陽気が心地よい季節となりました。先日は継続児童保護者の皆様には、お忙しい中面談、3月17日の保護者説明会に来所頂きありがとうございました。

今年度は新型コロナウイルス感染症の影響や悪天候、さらにはインフルエンザの流行で、小学校が臨時休業になることもあり、生活リズムの変化に戸惑う1年だったのではないのでしょうか。しかし、3月まで様々な活動を通していろいろな経験をし、児童と支援員とが一緒に物事を考え、取り組むことができた一年だったと感じています。

今年度末で退会される児童は10名です。これからも元気に学校生活を送ってくれることを願っています。無事に今年度を終えることができました。ありがとうございました。

3月誕生会・ひな祭り会

3月3日(金)3月誕生会・ひな祭り会を行いました。誕生会のおやつは「桜餅」。誕生会は1年生2年生女子が司会をして、「Happyバースデー」を歌いました。ひな祭り会は、桃の花を飾り、紙芝居でひな祭りの由来を伝えました。みんなが健やかに成長しますように。



だがしの日

昨年に引き続き、3月12日(日)は「だがしの日」ということで、一般社団法人DAGASHIで世界を笑顔にする会から駄菓子を寄贈して頂きました。だがしと笑顔の交換を全国、世界へと広げる取り組みです。3月10日(金)に児童に配布しました。



パズル完成

自由遊びの時間に、数人で協力しながら300ピースと、1000ピースのジグソーパズルを完成させました。根気強く取り組みました。



お別れ会

3月24日(金)お別れ会をしました。昼食に棉の花のからあげ弁当・ハンバーグ弁当をみんなで食べました。その後、退会する児童10人への手作りのプレゼント、全児童への記念品の贈呈をしました。15時のおやつは「たま」のケーキ。自分で食べたいケーキを事前に写真から選びました。

1年生から4年生までの35人の児童がいろいろな関わりを持ちながら1年間元気に過ごすことができました。



落書きはいけないこと

3月6日（月）平田保育所所庭の築山トンネル内に、落書きがあることを子ども達が発見しました。いつ、誰がどんな気持ちで書いたのかわかりませんが、児童クラブ内で話をして、トンネル内の落書きを見に行きました。「落書きはいけないこと」「見て怖かった」など、子ども達から様々な声がありました。落書きは絶対してはいけないこと、のびのび児童クラブの子はこんなことはしないと信じているが、もしも誰かいけないことをしているところを見たら、すぐに大人に言うように伝えました。



危険な遊び

最近児童クラブ内の1年生、2年生の中で、友だちの体の大切な部分を触る・触り返す、子ども同士でふざけてカンチョーする、子どもが職員に向けて背後から不意打ちにカンチョーする、子どもが職員の足をわざと蹴るなど、危険な遊びを目にすることが続きました。

3月15日（水）1年生、2年生に対して、子ども同士や子どもが職員にカンチョーすることがどんな危険があるのか話をしました。

まず、カンチョーした指が友だちや職員のお尻の穴にささったら、された人が痛いだけではなく、血が出て病院に行くことになるかもしれない。人を傷つけてしまうことになる危険なことだと伝えました。

次に、職員の足を蹴る行為について、職員がまじめに話をしている場面で足を蹴ってくる子がいます。人の足を蹴ることは友だちでも、大人でも絶対にしてはいけないことだと伝えました。

児童クラブで過ごす時間だけで子どもにやっていいこと、悪いことを理解してもらうことは難しいと感じています。ご家庭でも、「やっていいこと」「いけないこと」について、お子さんにお話ししてください。

<お願い・お知らせ>

☆ 4月行事について

4/10（月） 一日開所。弁当持参（給食なし）小学校始業式

4/11（火） 一日開所。弁当持参（給食なし）小学校入学式（2年生～4年生は休み）

☆ 写真販売について

3/29（水）から4/7（金）の間、児童クラブ玄関に写真一覧を掲示します。ご希望の方は準備している注文封筒に希望番号をご記入いただき、代金を入れて職員にお渡しいただくか、アタゴ写真館に直接ご持参ください。

今年度で退会される方は、玄関の写真一覧をご確認いただき、注文封筒にご記入後、直接アタゴ写真館へ注文封筒をご持参ください。出来上がりの日を確認され、直接アタゴ写真館へ取りに行ってください。

☆ 職員について

3月末で太田伊津子支援員は退職します。大変お世話になりありがとうございました。